



Informe al Consejo de Gobierno de 4 de mayo de 2018

Investigación:

- Elaboración y oferta de la convocatoria de proyectos propios cofinanciados con el FEDER. (Final plazo de solicitudes 15 de Mayo).
- Resolución definitiva de ayudas convocadas en el apartado 5º de la Estrategia de Política Científica de Investigación y Transferencia de la Universidad de Huelva. Ayudas directas a Grupos de Investigación, afectando al 70% de los fondos (publicado 20/03/2018).
- Resoluciones del resto de ayudas con cargo a la EPIT. Próxima aprobación en Comisión de Investigación de 8 de Mayo (estancias y acciones especiales).
- Gestión y concesión de la totalidad de adelantos presupuestarios solicitados para la gestión de proyectos estatales de la convocatoria 2017, ante el retraso en el abono por parte de la Agencia Estatal de Investigación.

Informática y Comunicaciones:

- Puesta en marcha de la aplicación de firma de actas el pasado día 7 de marzo. Con la nueva aplicación, en esta convocatoria de febrero se han firmado 1.586 actas reduciéndose las incidencias a 48, una disminución del 74,7%. Ya se está trabajando en la segunda versión que incluirá la iniciación de la diligencia por parte del profesor sin la participación de Secretaría. Hay que agradecer en este punto la generosa implicación del personal de Secretaría de los Centros, de Gestión Académica y de Ordenación Académica tanto para la consultoría como para la puesta en marcha de este proyecto.
- Instalación en el edificio de la ETSI del cableado para la instalación de los puntos de acceso wifi y 5 nuevos puntos de acceso wifi en el edificio de las Facultades de Trabajo



Social/Ciencias del Trabajo que vienen a solucionar las “zonas de sombra” que se daban en el acceso a la wifi.

- Actualización del sistema actual de gestión de listas de distribución (SYMPA) a una nueva versión y migración progresiva de las listas actuales al nuevo sistema. Se ha renombrado la lista ‘todos’ a ‘paspdi’ y se crea nueva lista ‘uhu’ que incluye a pas, pdi y estudiantes.
- Elaboración de las prescripciones técnicas del pliego de telecomunicaciones, entregado al Área de Contratación el 26/3/18. Tras 7 años desde la última licitación, el servicio no estaba actualizado e incurría en costes que perjudicaban a la UHU. Se prevé un ahorro de casi 6.000€ mensuales a pesar de incluir más servicios en el alcance. (En la actualidad la Universidad paga 33.015€ mensuales y con este nuevo contrato se estima una media mensual de referencia de 27.225€, ambos con IVA).
- En el proceso de mejora interna de los servicios de red y comunicaciones, se están mejorando los servicios de las aplicaciones de administración electrónica, el correo electrónico y la web institucional, entre otros, garantizándose la rapidez, disponibilidad y seguridad de estas aplicaciones.

Enseñanza Virtual:

- Se han desarrollado 2 cursos de formación al profesorado a través del plan de actualización docente 2018, en colaboración con la Unidad de Formación e innovación del PAS/PDI.
- Se están llevando a cabo acciones para potenciar y dinamizar la utilización del espacio web video.uhu.es como portal institucional de nuestra universidad, tanto por parte de profesores y estudiantes para la docencia y el aprendizaje, como por parte de los diferentes servicios de la UHU, de forma que puedan tanto realizar las emisiones en directo de actos culturales y académicos que organicen, como para que puedan alojar en él los audiovisuales que produzcan.



Software Libre y Conocimiento Abierto:

- Se ha impulsado la creación de la Asociación de Software Libre de la Universidad de Huelva.
- Se han organizado el I Concurso de Software Libre y las I Jornadas de Conocimiento Abierto.
- Se han llevado a cabo 2 cursos de formación sobre software libre financiados en base a la III Convocatoria ETSI de Ayudas Docentes.
- En los próximos días se pondrá en marcha el OpenLab. Dará soporte a la comunidad universitaria en proyectos multidisciplinares impulsando la formación de una comunidad que colabore en torno al software y hardware libre. El laboratorio está situado en el aula Galileo (local antigua Tienda Universitaria). El laboratorio contará con 2 impresoras 3d, una fresadora CNC, un escáner de 3 dimensiones y diversas herramientas. Estará abierto 5 horas al día.

Infraestructuras:

- Una vez adjudicada la obra de arreglo de la patología de la fachada norte del Pabellón de Deportes. Las obras empezarán el lunes día 7 de mayo con una duración prevista de 1 mes.
- La obra de adecuación y adaptación a requerimientos técnicos de protección contra incendios de la ETSI también se ha adjudicado y ya se han empezado las obras con un periodo de ejecución de 2 meses.
- La adjudicación del suministro e instalación de cortina automática contra incendios para el auditorio de la ETSI quedó desierta (no se presentó ninguna empresa). Se está volviendo a comenzar una nueva contratación.
- Una vez adjudicado el proyecto y dirección de obra de las cubiertas de la Facultad de Ciencias Experimentales se ha comenzado la redacción del proyecto cuyo plazo de entrega finaliza a mediados del mes de mayo. Inmediatamente después procederemos a redactar el pliego para la contratación de las obras.



- También se ha adjudicado la redacción del proyecto básico y de ejecución de la rehabilitación de la Casa Consejo. Esperamos tener el proyecto básico a finales del mes de mayo para poder presentarlo a Cultura para obtener su aprobación.
- Se ha redactado el pliego técnico para proceder a la contratación de las obras de reparación de la cubierta del edificio central de Cantero Cuadrado.
- Durante esta semana se va a proceder a la plantación en los aparcamientos de la ETSI de 48 algarrobos, requisito último de la Gerencia de Urbanismo para la aprobación de dicha obra de urbanización.
- Desde la semana pasada se está ejecutando la reparación y puesta en uso del monumento-fuente situado frente a la Facultad de Humanidades. Se espera que las obras estén terminadas en dos semanas.
- En el CIQSO se han arreglado la rampa de acceso al sótano, los acerados próximos y los accesos para discapacitados.
- Se están realizando desde los Servicios de Infraestructuras los pliegos técnicos para las obras de adecuación de los laboratorios de la ETSI y de los laboratorios del Marie Curie. Obras necesarias para el traslado de los laboratorios docentes desde el Campus de La Rábida al Campus del Carmen. A su vez, se están redactando también los pliegos para el mobiliario de dichos laboratorios y de su equipamiento. Paralelamente, se está redactando el pliego del traslado de los profesores y personal de administración y servicios de la ETSI. Se prevé que la mudanza se lleve a cabo durante el mes de julio.

Ordenación Académica:

1. En cuanto al POA de este año, se ha consensuado ya con la comunidad universitaria un nuevo borrador en el que se recogen los acuerdos alcanzados en la Mesa General de Negociación de la Junta de Andalucía y los alcanzados entre las distintas universidades andaluzas en aras de ir homogeneizando progresivamente el funcionamiento del sistema universitario andaluz. La Universidad de Huelva parte



de una situación anómala pues, mientras que las demás universidades han mantenido los módulos de 32 y 28 créditos, nosotros ya tenemos implantado el de 24 créditos. No obstante, estamos tratando de acomodar el mayor número de mejoras posibles en este nuevo POA, sobre todo marcando un horizonte de mejoras que deberá ir implantándose en los próximos años. El retraso en el que estamos se debe precisamente a todo este período previo de negociación.

Internacionalización:

- a. Primer Plan Propio de Internacionalización, en proceso de tramitación. Con poca financiación aún, pero marcando ya un horizonte de actuaciones que permita la internacionalización de la Universidad de Huelva.
- b. Incorporación de la UHU a la Comisión Ejecutiva de la AUIP, que beneficiará nuestras políticas de internacionalización en América Latina.
- c. Desarrollo de la Semana Internacional
- d. Summer School (autofinanciada).

Innovación y Empleo:

- Reglamento de Cátedra, en elaboración para permitir una gestión más eficaz y transparente de la relación con las empresas. A las ya existentes, se unirá la Cátedra con el Puerto de Huelva. Hay otras vías de negociación también abiertas con otras empresas.
- Puesta en marcha de prueba piloto de gestión de prácticas en ICARO (fac. de Empresariales y Turismo).

Otras actividades:

2. Aula de la Experiencia (actividades culturales de primavera). Pendientes de cerrar convenios para nuevas sedes en Gibraleón y Villarrasa.
3. Celebración de reuniones con decanos, directores de departamento, y directores de centros de investigación, en



nuestra voluntad realizar una gestión corresponsable, basada en la transparencia y el cogobierno.

4. Hemos celebrado con muy buena acogida la conmemoración del 30 aniversario del 3 de marzo y los Campeonatos Skills, con la visita de la Reina, así como los Campeonatos Europeos de Bádminton. Hay que precisar que estas celebraciones se han realizado con patrocinios externos y sin que hayan provocado gasto alguno extraordinario para la Universidad.

